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LA TEMPERATURE: 
ARMOIRE A UNE TEMPERATURE 
Votre armoire est équipée d’un thermostat électronique programmable à mi-
croprocesseur, qui permet de refroidir ou réchauffer automatiquement afin 
de maintenir une température autour de 12°. Cette température est préconi-
sée par les œnologues, (réglage effectué par nos soins). Nous vous conseil-
lons de ne pas le modifier. Toutefois il est possible de régler une tempéra-
ture différente en suivant les indications ci-dessous. 
 
Appuyer sur la touche     jusqu’à l’apparition du message SET,relâcher, puis 
ensuite appuyer de nouveau sur la même touche pour afficher la valeur du 
réglage initial (12°). Pour modifier le réglage, utiliser les touches ▲et ▼  
pour augmenter ou diminuer et ensuite, appuyer sur      pour mémoriser le 
nouveau réglage. Le message SET s’affichera pour vous indiquer que la 
nouvelle valeur est enregistrée, relâcher, après quelques secondes le ther-
mostat retourne en affichage de température. 
  
ARMOIRES A TEMPERATURES   ETAGEES.  
Votre armoire est équipée de 2 thermostats électroniques programmables à 
microprocesseur. Le thermostat de gauche régule en chaud la partie haute de 
l’armoire (réglage usine 16°). Le thermostat de droite régule en froid la par-
tie basse de l’armoire (réglage usine 8°). Il est possible de régler une tempé-
rature différente ne suivant les indications ci-dessous: 
Appuyer sur la touche       jusqu’à l’apparition du message SET, relâcher,  
 
puis ensuite appuyer de nouveau sur la même touche pour afficher la valeur 
du réglage initial. Pour modifier le réglage,utiliser les touches ▲  et ▼  
pour augmenter ou diminuer et ensuite, appuyer sur        pour mémoriser le 
nouveau réglage. Le message SET s’affichera pour vous indiquer que la 
nouvelle valeur est enregistrée, relâcher, après quelques secondes le ther-
mostat retourne en affichage température. 
 

 HOW TO OPERATE THE TEMPERATURE: 
 - WINE CELLAR OPERATED WITH 1 TEMPERATURE MODE (WINE 
CONSERVATION) 
Your wine cellar will come withe a very efficient wine temperature thermostat 
wich is a digital, microprocessor-based wine temperature thermostat. It allows 
you to modify the temperature setting in order to maintain it around 12°c. wich 
is sthe perfect environment for your wine, and recommended bythe greatest 
oenologists (we shall set up the temperature) if you need to modify the tempe-
rature, it is quite easy, just follow the instructions below : 
With the touch of a button       the thermostat assumes its SET mode, release  
 
the press again to display the initial setting (12°c). 
To modify the temperature setting, press the button  ▲ or  ▼ to increase or 
reduce the temperature, then press       to store the new setting. The set mode  
 
will be displayed on the illuminated control panel to show you that the new 

- WINE CELLAR OPERATED WITH DIFFERENTS TEMPERATURES 
MODES (WINE SERVICE). 
Your wine cellar will be operated with two digital programmable microproces-
sor thermostats. The wine temperature thermostat located ont the right of the 
cellar will allow  you to maintain a cool temperature at the bottom of the cellar 
(set at 8°c.) and the one on the left side will maintain a warmer environment at 
the top of your cellar (set at 16 °c). 
You can here also easily modify the temperature setting, just follow the indica-
tion below : Press the       key to have the SET mode displayed , release the  
 
press again to display the initial temperaure. To modify the setting, press 
▲or▼ inscrease or reduce the temperaure the press again       to sotre the new  
 
setting. The SET mode will be displayed to show you that it well sotred then 
release and allow a few seconds for the thermostat to display the temperaure 
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